



ETB Eurodistrict Trinational de Bâle  
TEB Trinationaler Eurodistrict Basel

Maison TRIRHENA Palmrain  
Pont du Palmrain  
F-68128 Village-Neuf

T +33 (0)3 89 67 06 75  
F +33 (0)3 89 67 01 95  
M [info@eurodistrictbasel.eu](mailto:info@eurodistrictbasel.eu)  
I [www.eurodistrictbasel.eu](http://www.eurodistrictbasel.eu)

Communiqué de presse du 27 janvier 2012

## La coopération trinationale va dans la bonne direction

**L'ordre du jour du Comité Directeur de l'Eurodistrict Trinational de Bâle (ETB) de ce vendredi comprenait la description de plusieurs projets de la coopération transfrontalière. Ces projets témoignent des avancées dans les trois domaines prioritaires de la présidence suisse. Le Landrat Walter Schneider a quitté ses fonctions de vice-président de l'ETB après de nombreuses années d'engagement dans la coopération transfrontalière.**

Le président du gouvernement du Canton de Bâle Ville, Guy Morin, a présenté en avril 2011 les trois thèmes forts qu'il entendait faire avancer durant son mandat de deux ans en qualité de président de l'ETB : le développement des infrastructures, le renforcement de l'identité transfrontalière et l'amélioration de la gouvernance. Lors du Comité Directeur de ce vendredi, qui a eu lieu à Allschwil (CH), il a pu présenter des avancées pour ces trois thèmes.

Le projet 3Land est un projet de développement urbain et portuaire commun aux villes de Bâle, de Huningue et de Weil am Rhein. Des représentants de ces trois villes ont présentés aux membres du Comité Directeur les grands enjeux de ce projet urbain.

Avec le projet INTERREG de « fonds de microprojets : l'ETB au service de ses citoyens », il est possible d'affirmer que l'un des principaux projets du thème renforcement de l'identité est en cours de réalisation. Le chef de projet nouvellement engagé se consacrera durant les premiers mois de l'année 2012 au montage opérationnel de ce projet. Les membres du Comité Directeur se sont montrés satisfaits de l'état d'avancement du travail et ils attendent avec impatience les premiers microprojets. Le fonds de microprojets doit permettre, jusqu'à la fin de 2014, de soutenir des projets qui favorisent les rencontres transfrontalières entre les habitants.

Deux objectifs intermédiaires ont été atteints dans le thème de la gouvernance : les membres du Comité Directeur ont pris connaissance des résultats de la première conférence métropolitaine de Bâle, au sein de laquelle siège le bureau politique de l'Eurodistrict ; ils ont également pris position sur différentes motions et résolutions du Conseil Consultatif. Ces réponses traitent principalement de questions écologiques et d'infrastructures.



A la fin de cette réunion, le Conseiller d'Etat Guy Morin a remercié le Landrat Walter Schneider pour son engagement dans la coopération transfrontalière, en saluant particulièrement ses actions, qui ont favorisé le renforcement du sentiment d'appartenance commune au sein de l'agglomération trinationale de Bâle et de la région du Rhin Supérieur.

---

(2'153 caractères)

**Renseignements complémentaires:**

Président Dr. Guy Morin, Téléphone: +41 (0)61 267 80 45

Président de l'ETB et Président du Canton De Bâle-ville